



**MESSAGE DU MAIRE
GUY CHARBONNEAU**

**Présentation des personnalités du mois de janvier 2011
HOMMAGE À L'ÉQUIPE DE BÉNÉVOLES DU TOURNOI DE HOCKEY 2011
ET À L'ATHLÈTE BRANDON RING**

L'EXCELLENCE : du populaire à l'individuelle!

L'Excellence dans le sport s'exprime aussi bien de façon individuelle qu'en équipe. Les performances se réalisent tout autant d'une manière que de l'autre à la différence qu'en équipe,

d'autres peuvent interférer dans les succès ou non du résultat final. Cependant, il y a une constante qui s'applique aux deux façons de faire : derrière ces athlètes, il y a des personnes, une véritable organisation en fait, qui assurent leurs succès.

Il y a quelques jours, des performances exemplaires de nos concitoyens anneplains nous invitent à reconnaître aujourd'hui ces deux extrêmes.

Commençons d'abord par le groupe. Les deux derniers week-ends de janvier se tenait à notre aréna le 17^e tournoi annuel de hockey Pee-wee et Bantam de Sainte-Anne-des-Plaines. Ce tournoi d'excellent niveau et ouvert à tout le Québec aura permis d'amasser quelque 10 000 \$ qui seront remis à l'Association du hockey mineur de Sainte-Anne-des-Plaines / Bois-des-Filion. Wow!!! On critique souvent en disant que le sport coûte cher à la Ville mais quand le milieu s'investit de cette façon dans son financement, nous devons lever notre chapeau.

Au-delà du financement, soulignons surtout le superbe travail effectué par le groupe de bénévoles qui nous ont offert ce tournoi de très haute qualité. Sous la gouverne de Jean-Nicolas Gagnon assisté principalement de Denis Mallette et Michel Venne, une importante équipe, incluant la mascotte POC, ont assuré le déroulement du tournoi de façon impeccable. Pour y avoir assisté les deux week-ends, les commentaires reçus des visiteurs extérieurs quant à l'organisation et à la qualité de l'accueil ont augmenté ma fierté d'Anneplains. Messieurs, veuillez transmettre à tous les membres de votre équipe toute notre reconnaissance et nos sincères félicitations.

...2

Page 2

Maintenant, au niveau individuel, nous voulons souligner la performance d'un jeune individu de chez nous qui a obtenu toute la première page d'un journal régional. Et c'était pleinement mérité !

Vous aurez reconnu le jeune Brandon Ring qui vient de se couvrir d'or à la fin de janvier à Winnipeg aux Championnats canadiens juniors de Taekwondo. De plus, il semblerait qu'il a réalisé cet exploit même s'il était affaibli par un virus.

Médaillé d'or de sa catégorie au niveau canadien en 2007 et 2008, il a remporté une médaille d'argent en 2010 alors qu'à seulement 13 ans, il compétitionnait dans la catégorie 14-17 ans. Il a pris sa revanche cette année à l'aube de ses 14 ans.

Brandon, qui fréquente le Pavillon St-François de l'école secondaire du Harfang, est un jeune homme discipliné qui s'entraîne six fois par semaine. Il reçoit le support inconditionnel de son père, M. Todd Ring et, là encore, de toute une équipe qui assure ses succès. Il veut maintenant se qualifier pour les Championnats panaméricains juniors et travaille très fort pour obtenir sa place au sein de l'Équipe nationale junior des taekwondoïstes.

Brandon, nous sommes fiers de toi et de tes performances qui rejouissent sur toute notre communauté. Nous aimons bien quand on parle de Sainte-Anne-des-Plaines pour ce qui s'y fait de beau et de bien. Tes exploits sont une source de motivation pour chacun d'entre nous.

Dans la tradition du Conseil municipal, la Ville de Sainte-Anne-des-Plaines désire t'apporter un support financier pour la poursuite de tes objectifs en te remettant un chèque au montant de 1 000\$, comme nous l'avons fait pour les autres athlètes nationaux comme Pierre Lévesque et Laurence Charlebois-Dupuis.

Bravo, Brandon et je te souhaite de faire la première page du journal plusieurs fois encore avec tes performances toutes aussi éblouissantes.

Guy Charbonneau, maire